
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence W-02RV0S

Prix 1 745 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  4ème  étage,  ce  bel  appartement  familial  est  constitué  de  7  pièces

entourées de terrasses , d'un grand séjour avec deux baies vitrées et une vue sur

la  tour  eiffel  depuis  la  terrasse,  une  salle  à  manger  est  attenante  au  séjour  qui

dispose  aussi  d'une  terrasse,  4  chambres  disposants  de  terrasses,  une  cuisine

avec  son  office,  2  salles  de  bains,  2  wc,  un  parking  en  supplément  au  prix  de

50000  euros  et  une  cave  complètent  ce  bien  idéal  pour  une  famille.  A  rénover.

Honoraires  de  transaction  5% ttc  à  la  charge  de  l'acquéreur.  Prix  net  vendeur  :  

€dpe :D/228kwh/m²/anemission de gaz à effet ...

Located  on  the  4th  foor,  this  beautiful  family  apartment  consists  of  7  rooms

surrounded by terraces, a large living room with two bay windows and a view of the

eiffel tower from the terrace, a dining room is adjacent to the living room which also

has  a  terrace,  there  are  4  bedrooms,  surrounded  by  terraces,  a  kitchen  with  its

office, 2 bathrooms, 2 toilets, a parking lot and a cellar complete this property ideal

for a family. To renovate. Transaction fees 5% to be paid by the buyer. Net selling

price   €energy  rating  :D/228kwh/sqm/yeargreenhouse  gas  emission

:D/49kgco2/sqm/yearestimated annual ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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